

## Informationen zur Prüfungseinsicht an der Fakultät WEBIS

### *Information on exam review at WEBIS faculty*

- Die Prüfungseinsicht erfolgt im Zeitraum von **01.10.2025 bis 01.11.2025** bei den jeweiligen Erstkorrektoren.

*Exam review will take place between October 1, 2025, and November 1, 2025, with the respective first examiners.*

- Eine **Anmeldung ist zwingend erforderlich!** Melden sich bis spätestens zum 17.09.2025 bei Erstkorrektoren per E-Mail unter Angabe von Name, Vorname und Prüfungsfach an.

*Registration is mandatory! Please register no later than September 17, 2025, by emailing the first examiners with your last name, first name, and exam subject.*

- Nach Anmeldung erhalten Studierende von den Erstkorrektoren einen Einsichtstermin vor Ort an der OTH, der zwingend einzuhalten ist. Alternativ bieten manche Erstkorrektoren die Möglichkeit zur Online-Einsicht, was in diesem Fall im jeweiligen Moodle-Kurs kommuniziert wird.

*After registering, students will receive an appointment from the examiners to view their exams on site at OTH. You must keep this appointment! Alternatively, some examiners offer the option of reviewing exams online, which will be communicated in the respective Moodle course in this case.*

Mit freundlichen Grüßen / *Kind regards*

Prof. Dr. Christian Stauf

Mitglied der Prüfungskommission / *Member of the Examination Board*